Chers et chères Nanbudokas,

Yoshinao nous a quitté il y a un an. 

Le premier anniversaire du décès de quelqu’un est très important dans la culture japonaise. 

La situation sanitaire étant ce qu’elle est, il n’était pas envisageable de se réunir physiquement en sa mémoire. Cependant vous avez été très nombreux, comme en témoignent les réseaux sociaux, à vous être recueillis le 28 avril à 20h pour une séance de méditation en répétant 108 fois « Na Mu Tai Tan Han Dan Sei No Se » comme vous l’avait proposé Jean-Paul Renucci, président de la WNF.

C’est formidable toutes ces énergies réunies au même moment en sa mémoire. 

Dans les pays où les réunions sont possibles, il y a eu aussi des hommages qui ont été organisés. C’est le cas au Cameroun début avril et en Côte d’Ivoire le 2 mai. 

Tous ces témoignages nous touchent énormément et nous vous en remercions du fonds du coeur. 

Il n’est plus là physiquement mais il a laissé le Nanbudo.

Nous savons que malgré les difficultés pour pratiquer du fait de la pandémie vous continuez à faire du Nanbudo par tous les moyens. Des cours en visio sont même organisés par certains clubs pour continuer malgré tout. 

Cette capacité d’adaptation et cette énergie positive sont tout à fait dans la droite ligne de sa façon d’aborder la vie. Il avait une grande énergie et une capacité de rebond face à toutes les situations qui étaient impressionnants.

Il nous manque et c’est normal mais il nous a laissé les outils pour aller de l’avant. C’est une grande chance. 

A Yume et moi, il a aussi laissé une grande famille, celle des Nanbudokas. Nous sommes très reconnaissantes pour votre soutien et les témoignages de sympathie que nous continuons de recevoir. 

Mille mercis

Avec force, courage et conviction

Ossu. 

Sonia Valette-Nanbu


Dear Nanbudokas

Yoshinao left us a year ago.

The first anniversary of someone's death is very important in Japanese culture.

The health situation being what it is, it was not possible to meet physically in his memory. However, you were very numerous, as evidenced by social networks, to have gathered on April 28th at 8 p.m. for a meditation session, repeating 108 times "Na Mu Tai Tan Han Dan Sei No Se" as proposed by Jean-Paul Renucci, president of the WNF.

It's great all these energies gathered at the same time in his memory.

In countries where meetings are possible, there have also been tributes that have been organized. This is the case in Cameroon in early April and in Ivory Coast on May 2nd.

All these testimonials move us enormously and we thank you from the bottom of our hearts.

He is no longer here physically but he left the Nanbudo.

We know that despite the difficulties for practicing due to the pandemic situation you continue to do Nanbudo by all means. Video lessons are even organized by some clubs to continue despite everything.

This adaptability and positive energy are very much in line with his approach to life. He had great energy and a rebound ability in any situation which were impressive.

We miss him and that’s normal, but he left us with the tools to move forward. It’s a great chance.

To Yume and I, he also left a large family, that of the Nanbudokas. We are very grateful for your support and the expressions of sympathy that we continue to receive.

Many thanks

With force, courage and conviction

Ossu

Sonia Valette-Nanbu
